

Radfahrt am Pfingstmontag 6. Juni 2022

Wir queren das Mühlviertel von Nord nach Süd mit Start in Summerau, so haben wir jede Zeit der Welt, trotz der Höhenmeter, rechtzeitig vor „Sonnenuntergang“ in Linz zu sein.

Von Summerau fahren wir Richtung Grenze, dann wenden wir uns nach Süden, passieren Liebenthal, Reichenthal, Schenkenfelden und erreichen Hellmonsödt (ca. 35 km). Nach dem verdienten Mittagessen im Gasthaus Post queren wir den Hellmonsödter-Wald mit einer langen Abfahrt Richtung Steinbach zur Kaffeepause.

Ein kurzer Anstieg nach Gerbersdorf und es wartet eine weitere Abfahrt nach Gallneukirchen auf uns. Rückfahrt nach Linz über die Alte Linzer Straße Richtung Pleschingersee und Linz.

Treffpunkt:

Hauptbahnhof Linz

Abfahrt: 7.35 h
nach Summerau

Ankunft: 8.47 h

Strecke: ca. 65 km
800 Hm

Trekking- od. E-Bike



Wir freuen uns auf Eure Anmeldung
im Pfarrbüro od. bei Berta Stadler 0681 / 204 25 165.